

La préfecture des Deux-Sèvres salue la mémoire de Robert Béchade

Deux-Sévrien d'origine, Robert Béchade était chef de bureau à la préfecture des Deux-Sèvres.



Robert Béchade, déporté à Bunchenwald. | PRÉFECTURE DES DEUX-SÈVRES

 Le Courrier de l'Ouest • LE COURRIER DE L'OUEST.

Publié le 07/05/2024 à 08h24

Sur les réseaux sociaux, la préfète invite à se souvenir de Robert Béchade (1911-1945), chef de bureau de la préfecture des Deux-Sèvres qui, il y a 80 ans « **était arrêté dans son bureau de la préfecture, au premier étage du bâtiment situé au n°5 de la rue Saint-Gaudens, à Niort, par les policiers de la Section des Affaires Politiques (SAP) de la 22e brigade régionale de la police de sûreté de Poitiers »** . »

Né le 10 mai 1911 à Ardilleux (Valdelaume, Deux-Sèvres), ce fils d'un ingénieur agricole de Moncoutant, devient pendant la guerre membre du réseau « Noyautage des Administrations Publiques » (NAP), chargé de renseigner la France libre, de protéger la Résistance et de préparer la Libération, Robert Béchade fut déporté à Buchenwald.

Il est mort d'épuisement et de souffrance au terme d'une « marche de la mort » lors de l'évacuation forcée du camp de Neu-Stassfurt, annexe de Buchenwald, le 8 mai 1945, précise le communiqué.

Robert Béchade fut nommé sous-préfet le 31 mars 1945. « **Sa mémoire s'élève dans le panthéon de ces fonctionnaires de l'État qui ont embrassé la résistance jusqu'au sacrifice ultime »** » indique Emmanuelle Dubée, préfète des Deux-Sèvres.

